

Resurrection Life of Jesus Church

WIDERSTEHE DEM TEUFEL

RLJ-1238-DE

JOHN S. TORELL

16. MAI 2010

Was sollten wir als gläubige Christen tun während wir uns mehr und mehr der Zeit des Antichristen nähern und das Böse überall zunimmt? Sollten wir von Angst gepackt werden und davonrennen? Sollten wir vor der Tatsache resignieren, dass der Antichrist schließlich prophezeit wurde und aufhören, ihm zu widerstehen? Sollten wir einfach aufgeben, uns verstecken und darauf warten, dass Jesus kommt und uns rettet?

Nirgendwo im Neuen Testament wird uns gesagt, dass wir uns den Mächten des Antichristen ausliefern sollten. Uns wird gesagt, dass der Antichrist Krieg gegen die gläubigen Christen führen und sie überwinden wird, doch wir werden nie angehalten, uns zu ergeben. **Offenbarung 13:4-9**

Zweimal wird uns gesagt, dass wir dem Teufel widerstehen und nicht nachgeben sollen. **Jakobus 4:7, 1. Petrus 5:8-9**

WIE MAN GEGEN DEN TEUFEL KÄMPFT

Uns wird gesagt, dass wir mit unseren geistlichen Waffen kämpfen sollen. **2. Korinther 10:3-5**

Der Teufel und seine Untergebenen sind die wahren Feinde, die unerlöste Menschen beherrschen und sie gegen uns aufhetzen. **Epheser 6:10-18**

KAMPF IN DER VERGANGENHEIT

Lasst uns damit beginnen, uns einige Beispiele darüber anzusehen, wie Gott sein Volk geführt hat, ohne Schwert gegen das Böse zu kämpfen:

1. Die Stadt Jericho war gut befestigt und Josua und seine Armee hatten nicht die Ausrüstung, um sie zu erobern; doch Gott brachte die Stadtmauern übernatürlich zum Einstürzen. **Josua 6:1-21**
2. Gideon und seine Männer hatten den Sieg als sie um das Lager der Midianiter herum standen. **Richter 7:1-7; 12-22**

INDIVIDUELLER KAMPF

König Ahab ist ein Prototyp für einen Antichristen. Er war böse und regierte Israel mit eiserner Faust. **1. Könige 16:29-33**

Ahab konnte nicht im Fleisch besiegt werden, doch Gott bewegte den Propheten Elia, Ahab und sein Regime anzugreifen. **Gott verschloss die Himmel durch das Gebet eines einzigen Mannes** und es regnete für einen Zeitraum von mehr als drei Jahren nicht mehr. **1. Könige 17:1**

Gott schützte und speiste Elia übernatürlich. **Verse 2-7**



Das Wasser im Bach versiegte durch die Dürre und Gott bewegte Elia aus Israel hinaus und traf eine neue Regelung für ihn, alles im Übernatürlichen. **Verse 8-16**

Als der Sohn der Witwe starb, gebrauchte Gott Elia um ihn wieder von den Toten aufzuwecken. **Verse 17-24**

König Ahab ging es nicht gut während dieser Jahre, doch er konnte sich nicht gegen das Gebet von Elia zur Wehr setzen. Gott forderte Elia nach drei Jahren auf, zurück nach Israel zu gehen und Ahab aufzusuchen. **1. Könige 18:1-2**

König Ahab hatte während dieser Jahre schon nach Elia gesucht und es verursachte einen großen Aufruhr als Elia nun in Israel auftauchte. **Verse 3-15**

Elia war ein mutiger Mann, der auf Gott vertraute als er einem wütenden Mann wie Ahab gegenübertrat. **Verse 16-18**

Elia verlangte eine Kraftprobe. **Verse 19-20**

Elia wusste, dass er ein toter Mann sein würde wenn Gott bei der Kraftprobe nicht antworten würde, doch er hatte Glauben in Gott und die Zeit war gekommen, die Baalspropheten in Israel zu vernichten. **Verse 21-29**

Elia wollte sicherstellen, dass es keinen Zweifel daran geben könnte, dass dies eine Antwort des Gottes Abrahams, Isaaks und Jakobs war. **Verse 30-35**

Sein Gebet war schlicht und kurz und dann fiel das Feuer. **Verse 36-38**

Die Menschen glaubten an Gott und die Baalspropheten wurden getötet. **Verse 39-40**

Elia war voller Glauben; er sprach ihn aus, er lebte ihn aus und er proklamierte ihn. **Verse 41-46**

JESUS CHRISTUS IST IMMER DERSELBE

Wir haben Macht, obwohl wir es mit übeln Regierungen, Korruption im Gerichtssystem und den Massen der von Sünde geplagten Menschen zu tun haben!

- ❖ Wir können gegen böse Menschen beten und Gott bitten, sie zu entfernen.
- ❖ Wir können gegen Spekulation hinsichtlich unserer Lebensmittel und Rohstoffe beten.
- ❖ Wir können für Regen oder für eine Dürre beten.
- ❖ Wir können für ein Erdbeben beten, das die Sünder erschüttert.

Wir haben Macht und Autorität im Namen von Jesus Christus, doch die meisten Christen gebrauchen aufgrund von Unglauben nie die Vollmacht, die Gott ihnen gegeben hat.

Die Bibel sagt, dass Elia genau so ein Mensch war wie wir. **Jakobus 5:13-18**

Wenn wir die Gerechtigkeit von Christus haben, *sollten wir dann nicht anfangen, um uns herum die Herrschaft zu ergreifen und dem Teufel zu widerstehen?*
Römer 3:20-28

Es ist an der Zeit, dass Gottes Volk aufsteht und zu rufen beginnt: ***“BERG, IM NAMEN VON JESUS CHRISTUS, HEBE DICH HINWEG!”*** Markus 11:22-24

Du kannst ein Josua, Gideon oder Elia werden weil Jesus und der Vater in jedem gläubigen Christen leben und für Gott nichts unmöglich ist. **Matthäus 19:26**

Erinnere dich: Es ist nicht so wichtig, wie du dein Leben nach der Errettung beginnst; es kommt vielmehr darauf an, wie du es beendest!

HAST DU EIN OHR, UM ZU HÖREN?